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学校教育目標 「心身ともに健康で、個性豊かな実践力のある子どもを育てる」 

～ あいさつ  そうじ  べんきょう  ３つの「あそべ」をがんばろう ～ 
 

◇たくさんの体験を通して◇ 

小学校の６年間は子どもたちにとって、心も体も大きく成長する時期です。学級での授業や活動だけでなく、

遠足や運動会、文化祭、児童会活動、集会等、様々な行事を通して、互いに新しい考え方を学んだり、協力して

色々な課題を解決していったり、けんかをしたり仲直りをしたりして人間関係の作り方等も学んでいきます。そ

ういった意味から小学校においては集団生活の中でたくさんの体験を積むことはとても大切です。 

子どもたちが、学校で色々な取り組みを行う時や学級での発言をよく聞いていると、その子どもの考え方や姿

勢を感じるとることができます。 
右の言葉は甲斐（現在の山梨県）、信濃（現在の長野県）を拠点とし、 

戦国最強と呼ばれる騎馬軍団を率いた武将、武田信玄の言葉です。 

「こういうふうにしてはどうですか？」「～だと思います。」と建設的な 

発言をする人は、一生懸命に物事を考えています。人の悪口を言ったり、 

「～していたらよかった。」「～だったのに。」と愚痴ばかり言う人は、自分が中途半端で徹底していなかった事を

棚上げして、いつも人に対して不平や不満ばかり言っています。勉強や仕事を最後までやり遂げずに適当に途中

で投げ出す人は、いつも「～のせい」と責任転嫁して言い訳ばかりしています。 

子どもの世界だけでなく、大人の世界（職場など）でもよく似たことがたくさんあります。子どもをとりまく

私たち大人も子どもの手本となるよう、普段からこういったことに気を付けることも必要ではないでしょうか。 
さて、平成２９年度ものこり少なくなってきました。この時期になると教職員にとっては、あっという間の一

年間であったと感じながらも、年度末に向けて忙しい毎日を送ります。「卒業」「進級」に向けて、子どもたち

の思い出に残るようにしっかりと取り組んでまいりたいと思います。 

◇「２・３年学年発表」及び「６年生を送る会」◇ ２月１７日（金） 

２月１７日（金）２限目にインフルエンザの影響で延期していた２・３年生の 

学年発表を行いました。２年生の学年発表は「あおいそらにえをかこう」「とも 

だちになるために」「ありがとうの花」の合唱と、金子みすゞさんの「こだまで 

しょうか」の詩の朗読です。２年生は出だしの声がとても素晴らしく普段から元 

気の良い２年生らしい歌声でした。３年生は映画「メリー・ポピンズ」に出てく 

る「スーパーカリフラジリスティックエクスピアリドージャス」と、色々な楽器 

で演奏する「ミッキーマウスマーチ」の２曲で、練習の成果が出た、コミカルで 

工夫を凝らした素晴らしい演奏でした。 

３限目は５年生の子どもたちが実行委員会をつくって準備を進めてくれた「６ 

年生を送る会」です。６年生が入学してからの６年間をスライドショーで振り返 

る「思い出のアルバム」やゲームを企画してくれました。最後に６年生がお礼の 

発表として「ぞうれっしゃがやってきた」の音読劇をしてくれました。この話は 

太平洋戦争の時、各地の動物園で動物たちが空襲で逃げ出し、人々に危害を加え 

ないよう軍の命令で次々に殺されていく中で、象を守り抜いた名古屋市の東山動 

物園の実話をもとにしてつくられたものです。インフルエンザの影響で十分な練 

習ができませんでしたが、素晴らしい発表をしてくれました。６年生には残り少 

ない小学校生活を充実したものにしてほしいと思います。 

学校だより 
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◇「保護者アンケート」に ご協力ありがとうございました◇ 

１１月２２日（水）～１２月４日（月）に実施しました「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうござい

ました。「保護者アンケート」や１１月２７日（月）～１２月４日（月）に実施した「第２回学校生活アンケー

ト（児童用）」の集計結果はホームページに掲載しました。まだまだ不十分なところがありますが、頂きました

ご意見や改善点も職員会議で確認し、引き続き改善活動に取り組んでまいります。 

◇お知らせ・お願い◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎１月26 日（金）に招待給食が行われました。 

学校給食週間にちなんで、市長さん、副市長さん、

教育長さん、市会議員さん、給食の食材の生産者さん

たちを明野小にお招きして招待給食を行いました。 

４限目に体育館で５，６年生が「おもてなし集会」

を行い、児童会代表委員の子どもたちが給食が始まっ

た歴史を劇にして演じたり、給食委員が残菜調べの発

表をしたりしました。その後、３，４年生が各教室で

お客さんと一緒に給食を食べました。残念ながら、急

遽、市長さん、副市長さん 

たちは都合で市役所に戻 

ってしまいましたが、当 

日の様子はアイティービ 

ーでも放送されました。 

◎送り迎えは三角駐車場に駐車をお願いします。 

 毎日の自動車での送り迎えは三角駐車場をご利用い

ただいていますが、最近は校舎周辺の路上で子どもが

乗り降りしている様子が見られます。道路を横切った

り徒歩での登下校の児童と重なったりして危ない場面

が見られますので、自動車での送り迎えは必ず三角駐

車場に駐車をお願いします。 

◎今後の行事等での駐車場の確保について。 

 これまで、運動会、文化祭、土曜授業、授業参観等、

様々な学校行事でたくさんの保護者、地域の皆さんが

ご来校いただく場合は、総合体育館南側駐車場、大仏

山スポーツグランド駐車場、磯部工業さん裏駐車場を

お借りしたり、コンディションが良ければ運動場も開

放したりすることもありました。来年度は総合体育館

の指定管理者の変更に伴って、土曜日や日曜日にイベ

ントや大会が行われると、総合体育館の駐車場をお借

りすることが出来なくなります。引き続きコンディシ

ョンが良ければ運動場を開放していきたいと思いま

すが、雨天等でコンディションが悪いと駐車場が全く

なくなる状況が出てくると考えられますので、今後は

可能な限り、徒歩、自転車でご来校いただきますよう

お願いいたします。 

◎保護者アンケートから…② 

 －学校生活について－ 

 たくさんの子どもが生活する学校では毎日様々な出

来事が起きます。保護者アンケートの中には「適切に対

応している」「些細なことも連絡してくれるのでありが

たい」「しっかり指導してくれている」「親身に話を聞い

てくれる」といった感想が寄せられています。一方で、

「もう少し子どもの話を聞いてほしい」「一人ひとりを

きちんと見てほしい」「トラブル後のケアが足りない」

「連絡を早くしてほしい」「立ち歩いたり、落ち着きが

なかったりする子への対応を強くお願いしたい」「授業

の進み具合が他のクラスより遅い」「先生によって力量

に差がある」「きまりがあいまい」「対応がマニュアル的

である」等の意見もたくさんいただいています。 

 保護者との連携については今後さらにきめ細かく進

めていきたいと思いますし、支援が必要な子どもへの    

支援員の配置もすでに計画的に行なっています

が、引き続き授業規律の確保に力を入れていき

たいと思います。また学級によって取り組みの

差が出ないように、学年団の打ち合わせを密に

とり、足並みを揃えていきたいと思いますので、

ご理解、ご協力をお願いいたします。 

【３月の予定】 

５日（月）委員会      1９日（月）～22 日（木） 

7 日（水）集金日        3 限授業 学年下校11:30 

12 日（月）登校指導    22 日（木）大掃除 

15 日（木）給食最終日   23 日（金）修了式・離任式・通学団会 

16 日（金）卒業証書授与式     通学団下校（職員引率）11:20 

◎ウサギの里親を募集しています。 

 学校のウサギ小屋で飼育しているウサギ（ショコラ

とムサシ）に１月１３日に子どもが生まれました。親

と離しても元気に育つようになりました。学校では子

ウサギの里親を募集しています。希望される方は今後

配布する申し込み書で申し込みをお願いします。 


